

# *Le prix des billets d'avion entre les États-Unis et Cuba pourraient se réduire de moitié*

---



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le prix des billets d'avion des compagnies aériennes qui desservent La Havane et d'autres villes cubaines pourraient se réduire de moitié si ces compagnies pouvaient le faire sans restrictions, assure une étude de la firme Hopper.

Le chef scientifique des données, chez Hopper, Patrick Surry, signale dans les conclusions de l'analyse publiées sur le site web de la firme que si le Congrès des États-Unis levait l'embargo économique de Cuba et si les compagnies aériennes étasuniennes créaient une plus grande capacité, le prix d'un billet aller-retour pourrait baisser des 717 dollars, actuellement, à 364 dollars, en moyenne.

L'étude précise que les vols en partance de Miami pourraient même baisser à 215 dollars

Patrick Surry dénonce les démarches bureaucratiques que les Étatsuniens doivent encore faire pour acheter un billet d'avion sur une compagnie aérienne desservant directement Cuba, malgré l'assouplissement des restrictions. «C'est pourquoi, relève-t-il, les voyageurs préfèrent passer par un pays tiers, comme le Mexique ou le Canada qui peut revenir 20% meilleur marché à se rendre directement depuis les États-Unis»

Les résultats de l'étude réalisée par Hopper concluent que la demande de vols sur Cuba a quand même augmenté ces derniers temps de 500%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89035-le-prix-des-billets-davion-entre-les-etats-unis-et-cuba-pourraient-se-reduire-de-moitie>



**Radio Habana Cuba**